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Al 

DIRETTORE GENERALE 

DR. ALESSANDRO DELLE DONNE 

 

 

Egregio DIRETTORE, 

desidero testimoniare la mia infinita gratitudine ed il mio personale ringraziamento all'UNITÀ 

OPERATIVA DI EMATOLOGIA diretta dal Dott. ATTILIO GUARINI.  

A mio figlio, poco più che trentenne, ragazzo sportivo, attento all'alimentazione, astemio e non 
fumatore, in un giorno dello scorso febbraio gli è stato diagnosticato un Linfoma non Hodgkin a 
fenotipo B.  

Inutile raccontare che tutto aveva avuto inizio nel dicembre dello scorso anno quando una strana 
tosse stizzosa veniva curata come conseguenza di un raffreddore di stagione mentre era 
l'avvisaglia di quella già citata successiva diagnosi, fortunatamente tempestiva, ma drammatica 
che ci ha sprofondati nella paura, nell'incertezza del futuro e ci ha invaso di dolore; pur tuttavia, 
non ci è mai mancata la speranza e la grande fiducia che sin da subito abbiamo riposta 
NELL'ISTITUTO TUMORI da Lei diretto a cui ci eravamo sin da subito affidati per gli approfondimenti 
del caso.  

Vorrei esprimere la mia riconoscenza più sincera al Dott. LORENZO TONIALINI e alla Dott.ssa 
TETIANA SKRYPETS che nell'ambulatorio di "Struttura Complessa Ematologia e Terapia Cellulare" 
hanno accolto mio figlio sin dall'anamnesi accompagnandolo poi accompagnato nel suo percorso 
di chemio, con competenza, umanità e infondendo grande serenità: professionisti di grande valore.  

E non posso assolutamente trascurare di sottolineare la soddisfazione per l'eccellenza della 
qualità dell'operato di tutto il personale delle Sale Infusioni.  

Infine, a Lei Direttore, vorrei dire di supportare questa unità operativa affinché possa perseguire il 
raggiungimento di traguardi sempre più ambiziosi: i risultati dell'impegno nella ricerca e 
sperimentazione arricchiscono la nostra Puglia che ha bisogno di eccellenze come questa; la 
risposta alla salute, bisogno primario, deve essere sempre più qui a noi vicina, non altrove!  

Ancora una volta grazie per tutto!  

 

Bisceglie, 11 novembre 2024  


